

Santé/Réhabilitation du Centre hospitalier régional de Ntchengue

Trois entreprises retenues



Pascal Houangni Ambourou, président de l'association Tendance avenir, et les membres de la commission.



Les opérateurs économiques lors de l'affectation des offres.

CNE
Port-Gentil/Gabon

APRÈS l'appel d'offres lancé pour les travaux de réhabilitation du Centre hospitalier régional de Ntchengue (CHRN), dans le cadre d'une caravane de solidarité qui s'est déroulée du 26 août au 26 septembre 2017, la dite formation sanitaire a accueilli, récemment, la phase d'études des dossiers des candidatures et d'attribution des lots aux entreprises retenues.

La commission mise en place, à cet effet, était dirigée par Pascal Houangni Ambourou, président de l'association "Tendance avenir". Au total, 15 PME-PMI ont soumissionné pour les 12 lots mis en jeu. Outre les propositions financières des opérateurs, les dossiers ainsi constitués devaient être composés de quatre documents datant de trois mois au plus : fiche circuit; attestation de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS); attestation de non-faillite et celle d'imposition. Au cours de cette séance, la

crédibilité de certains dossiers a été remise en cause, du fait de l'insuffisance de leur contenu. Tout comme des chefs de sociétés ont fait les frais de leurs propositions financières trop élevées. Trois entreprises ont, néanmoins, été retenues pour les travaux projetés. Il s'agit de Toukoula BTP, Bâti services et Nuez et fils, affectées respectivement au contrôle et au suivi des travaux, à la maçonnerie et au carrelage, à la peinture et l'étanchéité. Le groupe Vamed a été retenu pour les équipements médicaux, Pharma Gabon

et MCT se chargeant des produits pharmaceutiques et autres. Trois lots n'ayant pas enregistré de soumissionnaires et ceux dont les offres ont été recalées, seront mis en exergue le moment venu; le temps pour la commission de procéder à un nouvel appel d'offres ou à une entente directe avec les sociétés s'étant proposées, à titre gracieux, d'accompagner cette initiative organisée conjointement avec l'Ong Convergence. Il s'agit notamment des groupes Ceca-Gadis et Memo. Le caractère transparent

du dépouillement était tel que les soumissionnaires présents ont dit leur satisfaction pour son déroulement. Au final, Pascal Houangni Ambourou a invité les sociétés adjudicatrices au respect de cet esprit, mais aussi à la réalisation des travaux de qualité obéissant aux normes de l'hôpital de Ntchengue. «Ces travaux, qui vont démarrer incessamment, sont prévus pour durer un mois. Ils devraient recevoir, à leur terme, la visite du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba», a-t-il ajouté. Clamant que cette chaîne de solidarité

s'inscrit dans la politique de l'égalité des chances du président de la République. La "caravane de la solidarité hôpital Ntchengue en marche" a permis de récolter la somme de 126 millions de F.CFA. Outre sa contribution initiale de 100 millions de F.CFA en matériel et en numéraires, le numéro un gabonais a accordé l'utilisation supplémentaire de 300 millions de F.CFA dans le cadre du Fonds de développement des communautés locales de Bendjé.

Lutte contre l'insalubrité

L'AJP en action au deuxième arrondissement

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

C'EST un nouvel acte encourageant que vient de poser l'Association des jeunes progressistes (AJP) du deuxième arrondissement que préside Gérard O'neil Ogoula. Créée il y a seulement quatre mois, l'AJP a curé, dernièrement, le grand canal de l'arrondissement qui part du quartier "Les trois filaos" au lieu-dit "Routes des cités unies". Celui-ci est resté bouché depuis plusieurs années, de hautes herbes y ayant



Le canal nettoyé à l'initiative...

poussé, mais aussi du fait de l'incivisme des riverains, qui l'avaient trans-

formé en décharge. Tous genres de déchets y étaient jetés.



...des membres de l'Association des jeunes progressistes.

En plus de cette canalisation, les membres de l'AJP

ont nettoyé la poubelle du quartier Henri Clément

dont les ordures n'étaient plus enlevées par GPS Mandji, l'opérateur contractuel de l'Hôtel de Ville pour la collecte et le ramassage des ordures ménagères dans la cité de l'or noir. L'endroit est bien propre aujourd'hui. Au grand bonheur des habitants de ce quartier. A en croire Gérard O'neil Ogoula, l'Association des jeunes progressistes (à ne pas confondre avec le mouvement des jeunes du Parti gabonais du progrès) est une structure engagée dans la lutte contre le chômage des jeunes et l'insalubrité.

Vie des partis politiques/PDS/3e arrondissement David Olla appelle à la mobilisation des militants

SYM
Port-Gentil/Gabon

LA coordination de la zone Littorale - elle est éclatée en quatre zones - du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS), dans le 3e arrondissement, a organisé, récemment, une rencontre avec les militants, au quartier Mosquée, dans le cadre de l'extension des structures de base du parti. Il ne se passe donc plus un week-end sans que le parti de Me Séraphin Ndaot Rembogo n'affirme son occupation du terrain par l'installation de cel-



Les quatre responsables de cellules installés...

lules. Ainsi, Jocelyn Bayonne, Isa-

belle Onanga, Dorisca Nzinga et Clotilde Apelendé



...par David Olla, cadre du parti.

ont été investis comme responsables de cellules, avec

pour missions d'apporter, chacun, sa contribution à la

prospérité du PDS. Ils ont été installés par David Olla, coordonnateur de la zone Littorale, qui a saisi l'occasion pour appeler à la mobilisation des militants et présenter le parti aux nouveaux responsables. Ces derniers ont donc appris que le PDS a été créé il y a 10 ans par Me Séraphin Ndaot Rembogo, qu'il est implanté dans toutes les provinces du pays, qu'il prône la solidarité et revendique une "opposition responsable". Aussi, a-t-il demandé aux uns et aux autres de prendre de la hauteur, afin de sauver le pays qui, a-t-il assuré, va mal.